## Los esperantistas publican una nueva revista de Antauen

• El semestral avilesino alcanza su número 25

REDACCIÓN . AVILÉS

El Grupo Esperantista de Avilés "Antauen" – Adelante –, que desde el año 1988 viene publicando su revista semestralmente, ha dado fin a la correspondiente al segundo semestre del pasado año y con su acostumbrado entusiasmo comenzará a enviarla a todas las partes del mundo donde tiene corresponsales.

En este ejemplar que ya hace el número 25, figuran los trabajos escritos por los integrantes del Grupo, que son: "Un artículo sobre nuestra región" detallando los monumentos construidos y que corresponden a la época artística asturiana; "Anécdotas", por Daise Murillo; "Los días de la semana", por María José Álvarez; "Canción de la esperanza", delicada poesía de Luis Menéndez "Lumen", traducida por María Luisa Menéndez; "Carta a los esperantistas", por Olga Peña; "El pastor y la muchacha" por Ludoviko y "El primer pensamiento", de Damego.

## Corresponsales extranjeros

Después de la página de mensajes, donde resalta la próxima inauguración en el Parque de Ferrera de una placa conmemorativa del Esperanto avilesino, vienen los trabajos de los corresponsales extranjeros figurando en este número los enviados desde Australia, Cuba y Francia. También por los compañeros de Gijón y Santander. La portada, como es habitual dibujada por Císimo, representando una alegoría del siglo que acabamos de iniciar. La página de entretenimientos es una selección de nuestros corresponsales de Australia, Finlandia y Bulgaria.

Y con la llegada del nuevo año, que viene acompañada, en esta ocasión por el nuevo siglo, confiamos y esperamos que sea el del



. . .

Portada de Antauen.

Esperanto para que todos podamos entendernos en esta lengua internacional y al unísono le digamos, ibienvenido siglo XXI!